



Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence MS-10933

Prix 2 700 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice mont boron : dans l'une des résidences les plus luxueuses de nice avec parc, piscine et gardien 24/24, exceptionnel appartement villa en duplex de 170 m² avec jardin de 200 m² et grande terrasse de 63 m². Exposé sud et ouest, il offre une magnifique vue panoramique sur la ville, les collines et la mer. Organisé en 5 pièces principales, il se compose d'un vaste séjour cathédrale ouvert sur le jardin, cuisine indépendante aménagé et équipé avec cellier, 4 belles chambres en suite dont deux master, chacune avec salle de bain ou douche, wc invités et de nombreux rangements. Toutes les pièces ...

Nice mont boron: in one of the most luxurious residences in nice with park, swimming pool and 24/7 caretaker, exceptional duplex villa apartment of 170 m² with garden of 200sqm and large terrace of 63sqm. Facing south and west, it offers a magnificent panoramic view of the city, the hills and the sea. Organized into 5 main rooms, it consists of a large cathedral living room opening onto the garden, fitted and equipped independent kitchen with pantry, 4 beautiful en-suite bedrooms including two masters, each with bathroom or shower, guest toilet and plenty of storage space. All the main rooms ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





